

初の海外。心に残る貴重な体験

広見中 井上 紘希



ホーリーステイ先での生活は、いろいろな面で日本との違いがありました。そこで生活はとても楽しかったけど、自分から



思いました。

オーストラリアではホストファミリー、学校の先生や生徒など、親切にしてくれるいい人ばかりで、安心して生活することができました。今回の研修は、参加することについてすごく迷いましたが、行ってみることに感心しました。何とかしてもらう度に、どんな小さなことでも必ず「ありがとうございます」を伝えます。僕ももつと「ありがとうございます」という言葉を使い、感謝の気持ちを伝えようと

現地の人の温かさに触れる

日吉中 上田 杏奈

学校での授業は先生にわかりやすくゆっくりと話してもらつたので、と

ても充実したものになつたと思います。昼食は、バディの子や、他にでき

た現地の友達と一緒に食べました。英語を話すスピーチが少し早いときは、ゆっくり話していただき、内容が分かった後「あれ

がどう」と英語で言うと、笑顔になつてくれたので、自分も自然と笑顔になりました。ホストファミリー

の家でも、同じようなこ

とがたくさんあつたので、温かい気持ちになりました。

こうしてオーストラリア研修に参加できたのはたくさんの人たちのおかげなので感謝したいです。

この研修で学べたことは他にもたくさんあります。この研修に携わつていただきた全ての人に感謝し、これからもさまざま

な分野で挑戦していきたいです。

オーストラリアでの8日間は夢のように過ぎていきました。私がこの研修で一番学べたことは「とにかく話してみることです。うまく話せないかもしれない」といいます。



とにかく話すこととが意思伝達の鍵

広見中 松本 沙知

私は、このオーストラリア研修に参加することができる、本当に良かつたと思っています。この言葉が分からなくて、コミュニケーションをと

いけど、まず挑戦して会話を続けることを頑張りました。コミュニケーションがとれれば、自然と笑顔になつて毎日が楽しくなりました。

視野を広げることと、挑戦すること

広見中 兵頭 七海



とにかく話すこととが意思伝達の鍵

広見中 松本 沙知

かしいと思うこともありました。しかし、気持ちを伝えようとする私にホストファミリーの方たちは1対1で向き合い、ゆっくりと話を聞いてくださいました。

初めての海外ということもあり、緊張と不安で押しつぶされそうでした。分からぬことを恥ずかじました。

コミュニケーションの難しさを知る 外国語の知識を深めたい

文化の違いを感じる中で、互いの文化の良さを感じました。

日本との文化の違いに驚きの連続

日吉中 林 恒輔

日本人に比べて「ありがとう」をよく使っていることに感心しました。何とかしてもらう度に、どんな小さなことでも必ず「ありがとうございます」を伝えます。僕ももつと「ありがとうございます」という言葉を使い、感謝の気持ちを伝えようと

本当にありがとうございました。本当にありがとうございました。しかし、失敗を生かしながら、知っている単語や身ぶり手ぶりで自分の気持ちを伝えることがで

きました。しかし、知つ

ている単語が少なく、伝

わらないときもあつたの

で、豊かなコミュニケーション能力を得るために、

たくさんの単語を覚え、

外国語についての知識を

深めていきたいです。

3 2011-11 広報 きほく